

**4月の拡大統一行動
4月23日(水)24日(木)**

E-mail koutou@tokyo-doken.or.jp

江東支部



墨田、江東、江戸川合同編集

東京土建一般労働組合

江東ブロック会議

江東区北砂1-1-4

TEL [3640] 2411

発行者 茂呂裕一

定価 30円

新聞代は組合費に含まれています

全国に先駆け重税反対统一行動開催



庶民に負担をかけるな!!と税務署までデモ行進

砂川の農民達は戦前・戦中は旧日本軍に、戦後はアメリカ占領軍に多くの土地を取り上げられていました。この闘いの中で、反対運動の人々が基地用地内に立ち入り、逮捕・起訴された事件で、東京地方裁判所の伊達裁判長は、な実力闘争と法闘闘争の4つの闘争は、大衆的決まりです。そればかりでなく、第

66年沖縄嘉手納基地の米軍機墜落炎上事故、多

くの農家の移転・買収済み地は10年ぶりに緊張に包まれました。

当時、ペトナム反戦運動に取り組んでいた、三

多摩反戦青年委員会は、

日本を創る為に連帯して、頑張って行きたいと

「砂川闘争」とは連載④

在日米軍基地の原点
油屋正孝

江東区の重税反対統一行動(申告モード)は、全国に先駆け「税金のムダ使いを止めさせ、消費税率を増めさせ、消費税など庶民増税を許さない世論と運動を広げよう」と3月12日(水)午後1時30分より、西大島の総合区民センターに集合し開催しました。

**消費税増税中止の
シユープレビコール響く**

**憲法違反の
集団自衛権ヤメロ!**



消費税中止の請願署名する参加者

**東京土建江東支部
後継者対策部主催
春のバーベキュー**

みんなでおいしく盛りあがろう☆

BBQ

**5月18日(日)
11:00集合**

場所:千木桜公園 (江戸川区小松川3丁目先)

会費1人500円 (小学生以下無料) くわしくは4月のチラシで

危機を訴えました。美濃部都知事の出現により、収用委員会の審理が中止になり、ペトナム戦争による米国財政の負担などいまって、68年抗争をしてきました。

横田基地は砂川闘争のどさくさにまぎれ、取り除かれてしまいました。これが有名な「伊達判決」です。

日本各地にある米軍施設に反対する共闘組織を作り、安心して暮らせる日本を創るために連帯して、頑張って行きたいと

いつも表彰台は隣り合せた三人に通い合う「心と心の抱擁」は美しかった。(杉)

あはひ
う心こころ
輪は感動
の涙で通
幕。絢爛豪華、奇抜な企
画、超近代的競技施設で
の開会式典。何故巨費を
投じてやる目的は何か◆
2020祭典は東京に決
ったが馬鹿げた招致合
戦、何を目的にしたのだ
ろうか。墨塗まで引張
り出したオリンピックシ
ヨンだったが、決定打は
パリリンピック世界記録
の佐藤真海さんの演説
「私は足を失い悲嘆の底
から立ち上がりたのはス
ボーンでした。障害者や
不遇な人々を励ます力に
なりたい」と語り奮闘◆
ボーッでした。障害者や
不遇な人々を励ます力に
なりたい」と語り奮闘◆

ノ五

